

Cuba relève le soutien politique contre le blocus étasunien



La Havane 7 janvier (RHC)- Le ministre des Affaires étrangères de Cuba, Bruno Rodríguez, a relevé le soutien de la communauté internationale à la lutte contre le blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis à notre pays cela fait six décennies.

Sur son compte twitter, le chef de la diplomatie cubaine a signalé que, de nouveau en 2020, les pays ont demandé l'élimination de ce siège extraterritorial.

Il s'est référé aux 159 états et aux 34 organisations qui ont envoyé des informations au secrétaire général de l'ONU, Antonio Guterres de soutien à la résolution présentée chaque année par Cuba pour la fin de la politique hostile.

Il a également mentionné la 75e période de sessions de l'Assemblée Générale de l'ONU en septembre dernier, lorsque 34 chefs de délégations ont dénoncé le blocus.

Depuis le 24 novembre 1992, l'Assemblée Générale de l'ONU se prononce contre la mesure imposée par Washington, à partir d'un vote presque unanime en faveur de son élimination.

Entre avril 2019 et mars 2020, le siège économique étasunien a causé des pertes atteignant 5 milliards 570,3 millions de dollars à Cuba, un chiffre record pour un an et les dégâts accumulés en presque 60 ans s'élèvent à 144 milliards 413,4 millions de dollars selon les autorités cubaines.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/243993-cuba-releve-le-soutien-politique-contre-le-blocus-etasunien>



Radio Habana Cuba